

Mon article gratuit de la semaine

Deux lycéens reporters auprès de réfugiés syriens

0



image

/image video /video
gallery /gallery

INSERTION DU CONTEXTE DANS L'ARTICLE DE UNE INSERTION
DU BLOC DE UNE DANS L'ARTICLE DE UNE

LES FAITS

Chloé, 18 ans, et Benoît, 19 ans, ont découvert les conséquences du conflit syrien au Liban, invités par l'Agence Française du Développement (AFD).

ELLE A DIT

Appareil photo autour du cou et carnet à la main, Chloé a rencontré des réfugiés syriens. « J'ai été marquée par le regard inquiet d'une fille de 9 ans, raconte-t-elle. Avec sa famille, ils vivent à six dans une pièce, avec un canapé, un tapis et une télé. Les enfants ne vont pas à l'école. Ils ont beaucoup de courage, mais ils ont besoin d'aide. » Les deux lycéens français ont découvert qu'au Liban, un habitant sur quatre est un réfugié. « C'est comme si en France, on en accueillait 15 millions », remarque Chloé. Le maire de Tyr leur a expliqué que cette situation crée des tensions avec la population libanaise. « Voir avec ses yeux, ce n'est pas comme voir des images à la télé, résume Chloé. Sur place, on ressent mieux les choses. » Benoît et Chloé ont raconté leur expérience sur le blog de l'AFD (reportersdu developpement.org), dont L'Actu est partenaire.